

Paga deuda Acapulco para pedir más crédito

Alfonso Juárez

ACAPULCO.- El Ayuntamiento de Acapulco liquidó ayer un adeudo que tenía pendiente de casi 51 millones de pesos con BBVA Bancomer con la intención de mejorar su calidad crediticia y ser sujeto para adquirir un nuevo préstamo por 80 millones de pesos.

El 28 de diciembre pasado, Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia de Acapulco a 'D(mex)', que es la más baja y significa incumplimiento.

Esta caída fue por el incumplimiento en el pago de intereses y capital del crédito de cadenas productivas por cerca de 50 millones de pesos.

Ayer, en conferencia de prensa, el Alcalde Luis Walton Aburto anunció el pago de 50 millones 995 mil 371.59 pesos por un préstamo de cadena productiva de Nafin, hecho por la Administración pasada, aunque reconoció que todavía hay deudas pendientes.

“Nosotros tenemos la idea de no recurrir (a más créditos). La idea fundamental no es estar pidiendo crédito porque creo que para uno pedir crédito debe tener la capacidad para poder pagar”, dijo.

El director de Endeudamiento Medio de BBVA Bancomer, Jaime Salazar Meza, indicó en el evento que en los próximos cinco días Acapulco podría dejar de tener un historial negativo en el buró de crédito.

Un aproximado de 423 millones de pesos son los que debe actualmente el Municipio de Acapulco, los cuales según las autoridades se cubren poco a poco como lo marca el contrato con las instituciones bancarias.